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第 365 回 東京大学図書行政商議会議事要旨 
 
 

 日  時  平成 15 年 3 月 14 日（金） 15:00～16:40 
 場  所  総合図書館３階 大会議室 
 出 席 者  ＜委員長＞廣渡清吾 
       ＜委 員＞西川洋一、長島弘明(代)、藤田  覚、廣田  功、竹内信夫、土方苑子、 
       新井洋由、河東泰之、佐久間一郎、小柳義夫、金沢 誠(代)、三宅健介、瀬野徹三、 
       尾崎文昭、中村尚史(代)、吉見俊哉、保立道久、多羽田哲也、榊原俊郎(代)、新野 宏(代) 
       ＜ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ＞大矢禎一、根本 彰             ※(代)は代理出席者 
 欠 席 者  花岡一雄、大方潤一郎、上野川修一、野城智也、福来正孝、玉井克哉              

 列 席 者  平元健史、星野雅英、森 生也、竜野紀直、松崎宣記、大浪美雪、西島信子、二宮一郎、 
       木村 博、吉村悦子、高杉泰穂、高嶋秀介、藤吉法子、山下智久、高橋 努、高橋博行 
 配布資料  1. 東京大学附属図書館職員の配置について(案) 

       2-①全学共通図書予算について(案) 

       -②全学共通図書予算(資料費)(試案) 

       -③電子ジャーナルの経費負担について(案)  

       3．図書行政商議会の運営について(案) 

       4．柏新図書館設置準備委員会について(案) 

       5．平成 16 年度概算要求事項(案) 

       6．平成 14 年度総合図書館運営委員会議事次第及び総合図書館事業報告  

       7．柏ﾌﾛﾝﾃｨｱ･ﾒﾃﾞｨｱｾﾝﾀｰ建築図面  

   
 ＜開 会＞ 
 廣渡委員長の主宰のもとに開会 
 廣渡委員長から、本日は、佐々木総長にご臨席いただいているので、次期館長の小宮山先生の紹介を 
含め、ご挨拶をお願したい旨発言があった。 
 ＜総長挨拶＞ 
 佐々木総長の挨拶概要は次のとおり。 
・柏新図書館建設に際して商議員に対して協力を要請 
・小宮山新館長の副学長担当事務の紹介(全学の情報システムを担当) 
・学生の勉学環境整備の必要性 
 
 総長退場の後、廣渡委員長から、本日の協議事項及び報告事項については図書行政商議会運営委員会 
の承認を得ている旨の報告があり、続いて、代理出席者の紹介があった。 
 引きつづき、平元総務課長から配布資料の確認があった。 
 
 ＜議 事＞ 
１．第 364 回議事要旨の承認 
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  廣渡委員長から、前回の議事要旨(案)を商議員に電子メールで送付し諮ったところ、意見が出され、 
 別紙のとおり修正した。意見等があれば本会議終了時に再確認するので申し出いただきたい旨発言が 
 あった。 
２．協議事項 
 (1)東京大学附属図書館職員の配置について 
  廣渡委員長から、協議事項の(1),(2)については、前回の商議会で承認いただいた附属図書館中期標･ 
 中期計画の中の、新しい制度の提案を具体化したもので、承認いただいた場合は、この考え方を附属 
 図書館の中期計画の附属の内容として取り込むことにしたい旨発言があった。 
  併せて、この文書については、附属図書館法人化準備 wg 及び図書行政商議会運営委員会で検討し 
 承認いただいている旨発言があった。 
   つづいて、資料１について説明を行い、この案(考え方)について委員の意見を求めた。 
   委員から、この考え方がこれから先恒常的に適用されることの確認、資料管理やサービスがもっと 
 複雑に行われているので現況確認を精密にすること、キャンパスに基本的な図書館が必要であるとの 
 考え方を推進してほしい、等の意見が出された。 
  以上の意見交換の後、廣渡委員長から諮られ、案のとおり了承された。 
  (2)全学共通図書予算について 
  廣渡委員長から、資料２-①②にもとづき説明が行われた後、案のように、本部(財務企画委員会)に 
 要請することについて諮られ、案のとおり了承された。 
 (3)図書行政商議会の運営について 
  廣渡委員長から、資料３にもとづき説明があった後、平成 15 年度の図書行政商議会の運営につい 

 ての具体案が諮られ、案のとおり了承された。 
 (4)柏新図書館設置準備委員会について 

  廣渡委員長から、資料４にもとづき説明があった後、平成 15 年度の柏新図書館設置準備委員会の 
 設置について諮られ、案のとおり了承された。 

 (5)電子ジャーナルの経費負担について 

  小柳サービス(特)委員長から、資料２-③にもとづき説明･報告があった後、本案についての意見を 
 求めた。 

  意見交換の後、廣渡委員長から諮られ、案のとおり了承された。 

 (6)平成 16 年度概算要求事項について 

  平元総務課長から資料５にもとづき説明があった後、廣渡委員長から諮られ、案のとおり了承され 
 た。 

 ＜小宮山次期館長の挨拶＞ 
3．報告事項 
 (1)第 5 回附属図書館法人化準備 wg 報告について 
 (2)第 5 回ｻｰﾋﾞｽ特別委員会報告について 
  (1)(2)については、協議事項であわせて報告したので省略とした。 
 （3 第 2 回総合図書館運営委員会報告について 
  3 月 12 日に開催された標記委員会について、平元総務課長から資料６にもとづき報告があった。 

  つづいて、廣渡委員長から、総合図書館の改修問題については総合図書館運営委員会で検討協議し、 
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 ある程度目途がついた段階で図書行政商議会にお願いし、商議会のもとで総合図書館の改修プランに 
 ついて検討する委員会を設置することを考えている旨の発言があった。 
 (4) 柏新図書館連絡協議会･建築対応 wg 報告について 
   大矢館長補佐から、資料７の柏ﾌﾛﾝﾃｨｱ･ﾒﾃﾞｨｱｾﾝﾀｰ(仮称)の建築図面にもとづき報告があった。 
4．その他 
  廣渡委員長により、第 364 回の議事要旨が確認され、ホームページで公開する旨発言があった。 
 ＜退任挨拶＞ 
 廣渡委員長の退任にあたって、次の観点から挨拶があった。 
・法人化に際して附属図書館の設置が省令化されなかったことについて 
・「共働する一つのシステム」の考え方について、①集中的なシステムを作るのではないこと、②図書 
 職員と研究者とのコラボレイト、及び商議員の図書現場把握の重要性 
 ＜閉 会＞ 
 


